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Kleine Anfrage zur kurzfristigen schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 2 GO LT  

Abgeordnete Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz, Jörg Bode und Sylvia Bruns (FDP) 

Wie viele Hochschulen in Niedersachsen sind an das Glasfasernetz angeschlossen? 

Anfrage der Abgeordneten Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz, Jörg Bode und Sylvia Bruns 
(FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 26.10.2018  

 

In der 29. Sitzung des Landtags am 26. Oktober 2018 antwortete Wissenschaftsminister Björn 
Thümler im Rahmen der Fragestunde auf eine Nachfrage aus der Fraktion der FDP zur Anfrage der 
Fraktion der CDU, dass in Niedersachsen alle Hochschulen an das Glasfasernetz angeschlossen 
seien und damit über schnelles Internet verfügten. 

1. Welche Hochschulen verfügen über Glasfaseranschluss und Hochleistungs-Internet (bitte ne-
ben den staatlichen Hochschulen auch auf staatlich geförderte und private eingehen)? 

2. An welchen Hochschulen verfügen sämtliche Institute, Außenstellen, Labore, Werkstätten, 
Zeichensäle und Ateliers über Hochleistungsinternet? 

3. Falls die Antwort auf die Frage 1 oder 2 Lücken in der Versorgung aufgezeigt, wiederholen wir 
unsere ursprüngliche Frage aus der Fragestunde der Plenarsitzung am 26. Oktober 2018: Bis 
wann werden jeweils ein Glasfaseranschluss und Hochleistungsinternet hergestellt sein? 

 

 

(Verteilt am 29.10.2018) 
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